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Zusammenfassung

        
Ist die fibromuskuläre Dysplasie (FMD) generell bereits keine allzu häufige Erkrankung, so stellt ihre Manifestation an der oberen Extremität eine ausgesprochene Rarität dar. 2 Patienten mit FMD der A. brachialis werden vorgestellt und die entsprechende Literatur gesichtet. In dieser Lokalisation scheint die Bildung von Mikrothromben mit nachfolgender Embolisation in die Peripherie im Gegensatz zur progredienten Gefäßeinengung das führende pathogenetische Prinzip darzustellen. Therapeutische Möglichkeiten werden diskutiert.


      
        
Summary

        
Yet being an uncommon disease in general, the manifestation of the fibromuscular dysplasia (FMD) in the upper extremities is exceedingly rare. Two patients with FMD of the brachial artery are presented and the literature concerned is reviewed. In this location the formation of microthrombi with subsequent embolization into the periphery instead of progressive vessel stenosis seems to be the leading pathophysiological principle. Therapeutic options are discussed.
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